
令和６年度 第２回逢妻地域会議 会議録 

 

■日 時  令和６年６月１９日（水） 午後６時３０分～８時 

■場 所  逢妻交流館 １階 多目的ホール 

■出席者   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■次 第  

１ 挙母事務所長あいさつ 

２ 逢妻地域の課題の洗い出しについて 

（１）グループワーク 

（２）検討内容共有 

（３）今後の協議の進め方について 

３ その他 

・わくわく事業の２次募集について 

 

■議 事（要約） 

２ 逢妻地域の課題の洗い出しについて 

（１）（２）グループワークについて 

事務局から、提言までの全体的な流れ及び、今回のグループワークの進め方について

説明した。グループごとに逢妻地域の良いところと課題だと思うことを挙げ、分類・整理

した後、検討内容を共有した。各グループから出た主な意見は以下のとおり。 

 

＜Ａグループ＞ 

○逢妻地域の良いところ 

・地域のコミュニケーションが良好で、地域の夏祭りやふれあいまつりに多くの住民が参

加している。 

・中学生を中心にボランティア活動が活発 

・逢妻女川を中心に自然が豊かで、ウォーキング等がしやすい環境が整っている。 

 

○逢妻地域の課題 

・車の交通量が多く、渋滞につながっている。また、生活道路でスピードを出している車

が多く、事故の危険性を感じる。 

・自治区役員等の担い手が不足している。 
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・車がないと買い物や病院に行くことができず、高齢者の移動が大変。 

・外国人や独居高齢者と地域住民との関わりが少ない（孤立しているのでは？） 

 

＜Ｂグループ＞ 

○逢妻地域の良いところ 

・自然が豊か。 

・自治区のお助け隊や中学生ボランティアの活躍等を中心に、地域のコミュニティ活動が

活発で、支えあっている。 

・治安がよい。 

 

○逢妻地域の課題 

・公共交通機関が少なく、移動が不便。車があれば困らないが、学生や高齢者は生活に困

る。 

・自治区、女性会、こども会、高齢者クラブへの入会者が減少している。面倒だと考える

人が多いからだと思う。 

・こども（特に小学生）が自由に遊べる場所が限られている。小学生向けの児童館が近く

に欲しい。 

 

（３）今後の協議の進め方について 

  次回の地域会議までに、各委員が所属する推薦母体の団体等で意見聴取をし、逢妻地

域の課題の抽出を行うこととした。その際に、配付した課題抽出シートに抽出した課題

及び、その課題に対してできることを記載し、次回の地域会議に持参することとした。 

 

３ その他 

・わくわく事業の２次募集について 

  わくわく事業の２次募集は行わない旨事務局から説明した。 

 

 

 
●令和６年度 第５回逢妻地域会議 

日時：令和６年９月１８日（水）午後６時３０分～ 

場所：逢妻交流館 多目的ホール 


